



Maria-Ward-Realschule Altötting

Gewöhnliche Dinge gut tun! (Mary Ward: 1585 – 1645)

Maria-Ward-Realschule • Neuöttinger Str. 8 • 84503 Altötting • 08671 5005 - 13

Altötting, den 29.11.2021

Ein Lächeln im Advent

Liebe Eltern,

heute wenden sich die Schülersprecherinnen der Maria-Ward-Realschule an Sie. Nach dem großen Erfolg der letztjährigen Spendenaktion mit über 1.800 Euro für vier Projekte startet die SMV auch dieses Jahr wieder durch. Mit unserer Weihnachtsspendenaktion „**Ein Lächeln im Advent**“ wollen wir auch heuer wieder etwas Gutes für bedürftige Menschen tun. Jede Woche im Advent können Schülerinnen und Schüler für ein Projekt spenden und zugleich mit Ihrer Spende Weihnachtskarten erwerben. 1000 exklusiv an unserer Schule erhältliche Weihnachtskarten mit verschiedenen Motiven stehen zur Verfügung, heuer neu die Jubiläumsausgabe zum 300-jährigen Schuljubiläum. Bitte unterstützen Sie die Aktion der SMV mit Ihrer Spende! Der Mindestbetrag würde in dem Fall bei einem Euro liegen. Dies findet natürlich alles **auf freiwilliger Basis** statt. Man darf auch mehr spenden oder eine Woche ganz auslassen.

Sie werden jeden Freitag vor der neuen Woche über eine neue Organisation mit einem Informationstext in Kenntnis gesetzt. Da aufgrund der Pandemie in vielen Familien die Stimmung ohnehin schon etwas getrübt ist, würden wir uns gerade deshalb umso mehr darüber freuen, wenn wir etwas Glück und Freude denjenigen schenken können, denen ein Weihnachten, wie wir es uns vorstellen, nicht vergönnt ist.

In der ersten Spendenwoche wollen wir die Organisation „**Ärzte ohne Grenzen**“ unterstützen. „Ärzte ohne Grenzen“ wurde 1971 in Frankreich gegründet. Heutzutage helfen sie in mehr als 70 Ländern, wo Menschenleben durch Gewalt, Vernachlässigung, Krankheiten, Naturkatastrophen und vieles mehr gefährdet sind. Das medizinische Fachpersonal kümmert sich aber nicht nur um die körperlichen, sondern auch um die mentalen Schäden der Patienten. Über solche und viele weitere Situationen berichtet die Organisation sehr transparent, um der Öffentlichkeit zu vermitteln, in welchen Situationen sich die Patienten befinden.



Wir würden uns über eine große Spendenbereitschaft freuen und leiten diese in voller Höhe an die jeweiligen Organisationen weiter. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Liebe Grüße und eine besinnliche Adventszeit

Eure/Ihre Schülersprecherinnen

Simona Kneißl, Lisa Kaltner, Isabella Schuh